



Oración por las vocaciones

Febrero de 2024.

Lectura del Evangelio de Marcos 13, 33-37

Estén preparados y vigilando, porque no saben cuándo llegará ese momento. Cuando un hombre va al extranjero y deja su casa, entrega responsabilidades a sus sirvientes, cada cual recibe su tarea, y al portero le exige que esté vigilante. Lo mismo ustedes: estén vigilantes, porque no saben cuándo regresará el dueño de casa, si al atardecer, a medianoche, al canto del gallo o de madrugada; no sea que llegue de repente y los encuentre dormidos.



Pintura: Jan Richardson

Reflexión

El espíritu de nuestro tiempo nos incita a acelerar, todo lleno de minutos de anticipación como un grano de arena en la máquina. Nos sugiere que todas nuestras necesidades deben satisfacerse inmediatamente, que esperar es absolutamente imposible. Vivimos en la mentalidad del momento, pero es importante saber que quien no puede esperar, quien no tiene fuerzas para soportar las tensiones, sigue siendo prisionero de sus propias necesidades.

Esperar, permanecer alerta, es ser capaz de ver más allá de lo que está aquí y ahora. La espera puede enseñarnos dos cosas: una, a estar atentos al horizonte del futuro; y la otra, a dirigir nuestra atención a las cosas de las que somos responsables en este momento. El gran reto de ser cristiano es desarrollar estos dos aspectos de la espera vigilante confiando en la promesa de Cristo, que "Yo estoy con vosotros todos los días", y al mismo tiempo

ser como el pueblo que "espera a su Señor". No siempre se consigue mantener la tensión entre estas dos cosas y vivir rectamente. Pero siempre es posible seguir practicando, estar cada vez más atentos y presentes para nosotros mismos, para los demás y para Dios.



Reflexión personal

- Nos acercamos lentamente a la mitad de la Cuaresma. ¿Qué ha cambiado en mi vida espiritual, en mi alma, desde el Miércoles de Ceniza?
- Nuestra Pequeña Sociedad está atravesando un periodo de transformación. Es una formación silenciosa y profunda. Espera. ¿Cómo puedo apoyar este proceso?

Terminamos este tiempo de oración con la oración de Kathleen Hughes RSCJ por las vocaciones.

<https://www.youtube.com/watch?v=fjjTUJG5nGc>

Erika Tornya RSCJ (CEU)